



Réunifier la Bretagne ?

Par le Collectif Géographes de Bretagne,
sous la direction de Yves LEBAHY et de Gael BRIAND

Éditions Skol Vreizh, 2015

Les débats sur la réforme territoriale de 2014, étape majeure d'une décentralisation proclamée, sont loin d'être terminés. Le rêve tant attendu d'une réunification de la Bretagne s'est une nouvelle fois évanoui. Côté brouillon et précipité de la méthode, multiplicité des propositions, fermeture des débats au profit des intérêts de quelques notables, ont généré colère et révolte. Mais la question reste ouverte. La démocratie a été bafouée ; le retour de la Loire-Atlantique n'a pas eu lieu ; les transferts de compétence semblent oubliés ; le rêve d'une Assemblée unique de Bretagne s'éloigne.

Derrière cet apparent gâchis d'une réunification qui fait peur, les enjeux de la métropolisation se profilent. Plus subtils et dangereux, ne visent-ils pas l'éclatement de la région ?

Acteurs impliqués de la société bretonne, ce collectif de géographes apporte ici ses réflexions et son expertise à un débat démocratique, pour une région à forte personnalité, cohérente et responsable, tournée vers l'avenir dans le cadre de la République.

Collectif de géographes animé par l'association Géographes de Bretagne. Travail coordonné par Gael BRIAND, géographe et rédacteur en chef du Peuple breton et Yves LEBAHY, président de Géographes de Bretagne.